

12 de julio, 2023

## Sánchez, Josemaría, Lebrón, Galán Cuatro números uno ganan en el "Central"

Primero dos números uno, luego otros dos números uno. Esto no se había visto nunca en el circuito de la **Premier Padel**. Se repetirá mañana, no en el Central, sino en el **emblemático Pietrangeli**, donde se han programado sus partidos, obviamente uno detrás de otro. Fue el día del debut de los primeros cabezas de serie del **BNL Italia Major Premier Padel**: primero **Ari Sánchez y Paula Josemaría**, luego **Juan Lebrón** (de vuelta tras una lesión en el codo) y **Ale Galán**, los reyes del Major 2022, cuando se jugaba en el Grand Stand Arena y no en el Central. Sánchez y Josemaría cedieron sólo tres juegos (6-3 6-0) ante las jovencísimas Alejandra Alonso y Andrea Ustero (33 años en dos, pero ya campeonas de España): una buena actuación para las grandes favoritas del torneo. "*Gracias a todos por estar aquí, es realmente genial jugar en Roma*", fueron las palabras de Ari y Paula, a las que se les pidió que improvisaran en la pista un "*Daje Roma*", frase típica por estos lares, sólo para añadir emoción.

Poco después salieron **Lebrón y Galán**, arropados ya por el cariño de la afición en su primera sesión de entrenamiento romana. Los número uno del mundo vencieron en dos sets (6-2 6-3 en una hora y seis minutos) a sus compatriotas '**Pincho**' **Fernández y Pablo Cardona**, que habían eliminado en primera ronda y de nuevo en la Pista Central a los italianos **Simone Cremona y Marco Cassetta**. "*Hola a todos, hola Roma* -palabras de Lebrón en italiano-, *me siento bienvenido aquí, estoy feliz de estar de vuelta en este mismo torneo*". A sus palabras siguieron las de Galán: "Estamos emocionados de volver aquí a Roma para jugar juntos. "Obviamente hemos vuelto aquí para revalidar el título del año pasado, es bonito tener al 'Lobo' aquí conmigo otra vez'. Mañana, para los octavos de final, nos desplazaremos unos metros, del Centrale al Pietrangeli". Pero el encanto, y el amor de los romanos, será el mismo.

\*\*\*\*\*

#### About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. [www.padelip.com](http://www.padelip.com)

#### Press contacts:

International Padel Federation  
Email: [press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)